

CSコーディネーターのひとこと



芽室小学校
芽室南小学校
芽室中学校 担当
高桑 衣佳

芽小と南小のスケートのお手伝いでは、私もボランティアさんと一緒にスケート靴の紐を縛りました。数えてはいませんが、今シーズンは50人以上の靴紐を縛ったと思います。「一緒に滑ろう！今度スケート靴持ってきてよ」と子どもからお誘いを受けましたが、南国育ちの私は、紐縛りはできても滑ることは出来ません。

芽室中学校で進路学習を実施



授業の中で仕事をしていて楽しむこと、大変なことなどの質問に答えていただき、お金とやりがいのバランスや実際に仕事をして感じることなど、よりリアルなお話を聞いていただきました。

参加した生徒からは「仕事に対する見方が変わった」などの感想を聞くことができました！

1年生を対象にした授業で、芽室中学校区の学校運営協議会の委員8名を講師としてお招きし実施しました。

2月9日(木)に芽室中学校で、「働くこと」をテーマにした進路学習をおこないました。

芽室小・芽室南小でスケート見守り活動

今年の活動は終了しましたが、十勝の冬の名物であるスケート授業を、地域の方々とこれからも見守っていきます！

実際にボランティアの方からは「寒い中だったが、子どもたちが元気に楽しんでくれてよかったです」という感想をいただきました。

子どもたちが楽しそうに滑っている様子を見て、ボランティアの方々も笑顔になつていていた姿が見られました。

靴紐がなかなか結べない子どもたちをサポートしていただいたり、リンク上に危険がないかなどを見ていただきました。

